

Jahreshauptversammlung 2023

Jumping-Fitness

Im vergangenen Jahr konnten wir, zu unserer Freude, bereits Anfang Januar wieder mit dem Training beginnen. Geplanter Start war der 12.01.2022.

Trotz der 2G Plus Regel haben sich so viele Teilnehmer angemeldet, so dass mittwochs wieder 2 Jumping-Stunden festgesetzt wurden.

Die Motivation war groß!

Auf Grund vieler, krankheitsbedingter Absagen, Corona-Quarantäne und Faschingsferien konnten wir erst ab den 09.03.2022 mit dem Hüpfen beginnen.

Leider konnte ich nicht für längere Zeit 2 Stunden jumpen. Wegen vielen, wöchentlichen Entschuldigungen der Teilnehmer habe ich ab Mai nur noch 1 Stunde angeboten. Die lange Corona-Pause vor 2022 hat seine Spuren hinterlassen. Immer wieder habe ich das Training wegen zu wenig Zusagen abgesagt. Ein dauerhafter Sportbetrieb war nicht möglich.

Ab November musste ich das Hüpfen, wegen Schwangerschaft, vorrübergehend komplett einstellen.

Geplanter Neustart ist nach den Osterferien 2023. Ich hoffe und würde mir sehr wünschen, dass wir in diesem Jahr einen regelmäßigen Sportbetrieb abhalten können.